Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 110 m2
Référence 102023-004
Prix 610 000 €

Peymeinade
Maison a vendre (06530
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Maisons &
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Ref : 102023 004 | *sous offre*découvrez cette villa provencale de charme,
entierement rénovée. Elle est idéalement située, a pied des commerces tout en
profitant d'un environnement paisible. Parfaite pour une famille, un jeune couple ou
méme des retraités. Cette maison comprend un salon lumineux, une cuisine
ouverte et trois chambres, ainsi que deux salles d'eau, dont une attenante. Un
garage/buanderie complétent ce bien. Profitez du confort absolu avec des baies
vitrées coulissantes, la climatisation reversibles et un poéle a bois. La villa est

raccordée au tout-a-I'égout. Le jardin clos de ...

Ref : 102023 004 | * under offer*discover this charming fully renovated provencal
villa, ideally located close to shops yet in a peaceful environment. Perfect for a
family, young couple, or retirees. The villa consists of a bright living room, an open
kitchen, three bedrooms, and two bathrooms, one of which is en suite. Additionally
there is a closed garage with a small laundry area. Enjoy modern comforts such as
sliding glass doors, reversible air conditioning, and a wood-burning stove.
Connected to the main sewer system. Enclosed garden of 1,950 square meters

with a beautiful 10x5 swimming ...

FINE AND COUNTRY
13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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